
　招　　集　　期　　日 　　令和６年１２月１９日（木）　午後 ２ 時 ００ 分

　開　　会　　場　　所 　　三郷市役所４階　　教育委員会室

　開　会　の　日　時 　　令和６年１２月１９日（木）　午後 ２ 時 ００ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　大　塚　正　樹

　閉　会　の　日　時 　　令和６年１２月１９日（木）　午後 ２ 時 ４５ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　大　塚　正　樹
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　　学校教育部長 　菅　原　　成　之 出

　　生涯学習部長 　梅　澤　　十三男 欠

　　学校教育部副部長 　田　口　　貴　子 出

　　参事兼学務課長 　佐　藤　　孝　祐 出

　　参事兼指導課長 　西　村　　美　紀 出

　　生涯学習課長 　渡　辺　　晴　美 出

　会議に出席した者 　　青少年課長 　中　村　　好　明 出

　　日本一の読書のまち推進課長 　園　田　　久美子 出

（事務局）教育総務課長 　名　川　　伸太郎 出

　　 教育総務課教育総務係長 　小　林　　剛 出

・議案第５２号から議案第５４号は原案可決

・議案第５４号は人事案件のため秘密会

　備　　　　　　　　考

（傍聴人　１名）

会議録を作成した者 （書記）教育総務係長　　　小林　剛

　　令和６年　　第１２回定例会議　　埼玉県三郷市教育委員会会議録



令和６年　　第１２回定例会議　　　　　Ｎｏ．１

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

１．出欠席の確認

２．開会の宣言

　　大塚教育長

　　　　ただ今より令和６年三郷市教育委員会第１２回定例会の会議を開会いたします。

　　　　出席委員が定足数に達しておりますので、会議は成立いたしております。

　　　　議事の日程につきましては、お手もとに配布したとおりでございます。

３．傍聴許可

　　大塚教育長

　　　　傍聴申請がありますので、許可をしたいと思います。

４．秘密会決議

　　　　お諮りいたします。議案第５４号は人事案件のため、会議規則第６条により

　　　　秘密会とすることに賛成の委員は挙手願います。

　　　　　　　　　　　　　　　　［　　委員挙手　　］　

         全員賛成であります。よって秘密会とし、日程第６以降にて審議いたします。

５．会議録承認及び署名

　　大塚教育長

　　　　日程第１　令和６年教育委員会第１１回定例会議の会議録承認及び署名について

　　　　会議録の朗読を小林係長にお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　（小林教育総務係長朗読）

　　　　令和６年教育委員会第１１回定例会議及び署名についてご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　ご異議なければ署名願います。

６．議　事

　　大塚教育長

　　　　日程第２　議案第５２号　三郷市立小・中学校職員服務規程の一部を改正する規則

　　　　について議題とします。議案１ページをご覧ください。

　　　　議案第５２号　三郷市立小・中学校職員服務規程の一部を改正する規則について

　　　　ご審議いただきたく、議案書のとおり提案いたします。

　　　　提案理由など詳細については担当課長より説明いたさせます。

　　　　　　　　　　　　　　（提案説明：佐藤学務課長）



令和６年　　第１２回定例会議　　　　　Ｎｏ．２

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　大塚教育長

　　　　議案第５２号の提案説明が終わりました。これより本案に対する質疑を行います。

（質疑）濱松委員

　　　　今回の改正について、申請書の経由先が「所属長」から「校長」へと改正する内容

　　　　となっておりますが、今までは所属長とは誰のことを指していたのですか。

（答弁）佐藤学務課長

　　　　今までも校長のことを指しておりましたが、今回の一部改正にて、明確化を行った

　　　　形となります。

　　大塚教育長

　　　　他に質疑がないようですので、議案第５２号の質疑を終結いたします。

　　大塚教育長

　　　　日程第３　議案第５３号　三郷市立学校給食センター設置及び管理条例の一部を

　　　　改正する条例の施行期日を定める規則の申し出について議題とします。

　　　　議案３ページをご覧ください。

　　　　議案第５３号　三郷市立学校給食センター設置及び管理条例の一部を改正する

　　　　条例の施行期日を定める規則の申し出についてご審議いただきたく、議案書の

　　　　とおり提案いたします。

　　　　提案理由など詳細については担当課長より説明いたさせます。

　　　　　　　　　　　　　　　（提案説明：佐藤学務課長）

　　大塚教育長

　　　　議案第５３号の提案説明が終わりました。これより本案に対する質疑を行います。

　　大塚教育長

　　　　質疑がないようですので、議案第５３号の質疑を終結いたします。

７．採　決

　　大塚教育長

　　　　◎議案第５２号　三郷市立小・中学校職員服務規程の一部を改正する規則について

　　　　　本案を原案のとおり可決することにご異議ございませんか。



　 令和６年　　第１２回定例会議　　　　　Ｎｏ．３

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　　ご異議ないものと認め、本案を原案どおり可決することに決しました。

　　　　◎議案第５３号　三郷市立学校給食センター設置及び管理条例の一部を改正する

　　　　　条例の施行期日を定める規則の申し出について

　　　　　本案を原案のとおり可決することにご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　　ご異議ないものと認め、本案を原案どおり可決することに決しました。

８．教育長報告事項

　　大塚教育長

　　　　日程第４　教育長報告事項を議題とします。

　　　　教育長報告事項につきましては、担当課長より、順次報告いたさせます。

　　　　教育総務課分　 ２件 （報告者）名川教育総務課長

　　　　学務課分　 １件 （報告者）佐藤学務課長

　　　　指導課分　 ２件 （報告者）西村指導課長

　　　　生涯学習課分 ２件 （報告者）渡辺生涯学習課長

　　　　青少年課分 ３件 （報告者）中村青少年課長

　　　  日本一の読書のまち推進課分 ２件 （報告者）園田日本一の読書のまち推進課長

　　大塚教育長

　　　　教育長報告事項の報告が終わりました。ここで、教育長報告事項について、各委員

　　　　からご質問やご意見、ご提言などをいただきたいと思います。ご意見等は課ごとに

　　　　お願いします。

【学務課報告分について】

（意見）大塚教育長

　　　　管理職選考の競争率が校長、教頭ともに低い水準でございますが、地方ではこれを

　　　　下回る地域もございます。全国的にミドルリーダーを育成することが必要であると感じ

　　　　ております。

【指導課報告分について】

（質疑）大塚教育長

　　　　おもしろ遊学館の事業が増加しておりますが、増えた背景として、教員の働き方改革



　 令和６年　　第１２回定例会議　　　　　Ｎｏ．４

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　が影響しているのでしょうか。

（答弁）西村指導課長

　　　　これまで学校主体で行っていた英語スピーチやプレゼンテーションを遊学館事業へ

　　　　変更することにより、子ども個人で挑戦できる講座に転換いたしました。そういったこと

　　　　を踏まえると、教員の働き方改革にも影響があると考えております。

（質疑）濱松委員

　　　　遊学館事業の「わくわくデリバリー」は１９講座開催されているとのことですが、遊学館

　　　　から離れている南部の学校からの申込もある状況でしょうか。

（答弁）西村指導課長

　　　　今年度からの取組であり、各学校の年間計画が組まれた後で募集を行ったことから

　　　　全部の学校が希望できる状況ではございませんでしたが、南部の学校からも何校か

　　　　申し込みがございました。

（質疑）堤委員

　　　　わくわくデリバリーの開催頻度はどの程度ですか。

（答弁）西村指導課長

　　　　申込制となっておりますので、１回で終わる学校もあれば、学級数が多い学校は数

　　　　日に分ける場合もあります。学校からの依頼になるべく応えられるようにしております。

【生涯学習課報告分について】

（質疑）大塚教育長

　　　　１月に開催される人権啓発講演会では、落語家の桂三四郎氏の公演が予定されて

　　　　おりますが、人権落語は馴染みやすいものですか。

（答弁）渡辺生涯学習課長

　　　　今回の講師は、他自治体でも公演を行っている実績があり、参加者に楽しんでもら

　　　　うために依頼をしたものでございます。

【青少年課報告分について】

（質疑）竹谷委員

　　　　二十歳のつどいの開催について、二十歳になられた方の式典の印象はどのような

　　　　感じでしょうか。概ね好評なんでしょうか。

（答弁）中村青少年課長

　　　　二十歳の節目として、小中学校の仲間を集める機会を与えることも目的の１つでご

　　　　ざいます。そのようなことから、教育委員会としてはシンプルに式典を開催し、あとは

　　　　集まった仲間を交流を深めていただくことで、色々なご意見はいただきますが、否定

　　　　的な意見はございません。



令和６年　　第１２回定例会議　　　　　Ｎｏ．５

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

（質疑）濱松委員

　　　　二十歳の主張や式典の司会について、応募者が多い場合の選考方法はどのよう

　　　　に行いましたか。

（答弁）中村青少年課長

　　　　二十歳の主張については、定員どおりの応募でございましたので、選考は行いま

　　　　せんでした。司会については定員以上の応募がございましたので、意気込みを

　　　　メールや紙媒体で提出いただき、担当職員の方で選考をいたしました。

（質疑）濱松委員

　　　　募集については、どのような方法で行いましたか。

（答弁）中村青少年課長

　　　　応募については、市広報やメール配信サービス、X、Facebookを活用して行いま

　　　　したが、二十歳の主張に関しては応募が少なかったため、今後何らかの工夫が

　　　　必要であると感じております。

（質疑）小川委員

　　　　二十歳の主張について、応募時に主張の要約も含め提出するのですか。

（答弁）中村青少年課長

　　　　応募時には、要約の提出は求めておりませんが、どのような主張を行うのか、口頭

　　　　で確認をしております。

（意見）小川委員

　　　　特に主張の内容は重要となってきますし、主張する側も最初で最後の主張となる

　　　　ので、事務局職員が協力していってもらえればと思います。

９．次回委員会日程

　　大塚教育長

　　　　日程第５　次回の教育委員会開催日について

　　　　次回の会議日程を決めたいと思います。

　　　　　　◎令和７年第１回定例会　　　　　１月１６日（木）午後２時３０分

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　高州東小学校　図書室

１０．議　事（秘密会）

　　大塚教育長

　　　　続きまして、議案第５４号を議題とします。

　　　　秘密会で行います。

　　　　日程第６は秘密会で行います。



令和６年　　第１２回定例会議　　　　　Ｎｏ．６

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

１１．採　決（秘密会）

１２．閉　　会

　　大塚教育長

　　　　　以上で本日の議事日程は全て終了いたしました。

　　　　　これにて閉会といたします。　　

　　　　　（午後２時４５分）


